ESPION ARRETE.

L'espion allemand qui avait ses
quartiers généraux sur la monta-

gne, a été capturé et conduit aux quartiers généraux de la police sous la garde des constables Dufour et Bastien. En réponse au chef Campeau, il a dit s'appeier Jean Bouchard, et demeurer au Luxembourg. Cepen-

dant, depuis douze mois il habitait par ici.

Bien qu'il fut pauvrement vêtu, on a trouvé beaucoup d'argent sur lui, ainsi que des papiers et une carte de Montréal où les grandes

lui, ainsi que des papiers et une carte de Montréal où les grandes maisons industrielles, les arsenaux, les manufactures de munitions étaient soigneusement souli-

tions étaient soigneusement soulignés.

Il avait aussi un porte-feuille, rempli de coupures de journaux al-

lemands.
Il vivait sur la montagne mais

ve la somme de \$276 qu'il avai sur lui len argent canadien et et pièces d'or allemandes. Il sera renyové aux autorités militaire probablement. Bien que, depuis que ques se maines, l'individu eut établi son domicile sur la montagne, on soup conne qu'il ne demeurait pas la continuellement et qu'il ait beau coup vovagé entre Montréal et le Etats-Unis. Le sergent Demers dit qu'il l'a

rencontré depuis longtemps, mais qu'il n'en a fait aucun cas, croyan que c'ètait un simple sans-travai comme tant d'autres. Il a été arrèté bier, près de l'as

censeur.

non par obligation, tel que le prou